

Geschrieben von: Lorenz  
Dienstag, den 25. Juni 2013 um 19:03 Uhr

---

## **Einmütige Zustimmung**

**E i l t ! Uwe Schünemann ist soeben erwartungsgemäss zum Landratskandidaten für die CDU Hameln-Pyrmont gekürt worden - mit 99,2 Prozent!**

**Hameln (wbh). Uwe Schünemann ist soeben erwartungsgemäß mit überwältigender Zustimmung zum Landratskandidaten der CDU Hameln-Pyrmont gewählt worden.**

An der Aufstellung bestand kein Zweifel nachdem sich Kreistagsfraktion und Kreisvorstand einhellig für den ehemaligen niedersächsischen Innenminister aus dem Landkreis Holzminden ausgesprochen hatten. Schünemann ist bestens mit der Situation im Weserbergland vertraut und ist der große Hoffnungsträger für die Kreis-CDU. Insgesamt bewerben sich nunmehr vier Kandidaten um das Amt des Landrates im Landkreis Hameln-Pyrmont.